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【略歴等】
1973 年 8 月 14 日川上町生まれ
2012 年 初当選（現在 2 期目）
総務消防委員、建設委員、都市整備対策特別
委員会副委員長などを歴任。
現在、都市整備対策特別委員会委員長、
環境文教委員。
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なかはら議員個人質疑！ 12 月補正約 64 億 5,328 万円

(1) かごりんの実績と民間企

業等を巻き込む戦略について

～かごりん・情報モラル教育・吉野・川上地域の課題について～

(2) 情報モラル教育、世田谷の取り

組みを参考にすべき

(3) 吉野・川上地域の課題について

～区画整理・市道川上上通線など～

■ 個 人 質 疑 中 の 中 原 議 員 。

帯迫中央交差点【左】 と川上上通線【右】

■ 環境局長の答
弁：かごりんの
会員数約
34,500 人、利
用回数約 25 万

　今年、最後の議会となりました、第 4 回定例会（12
月議会）は、12 月 26 日の最終本会議にて、約 64
億 5 千万円の追加補正予算議案や指定管理者の指
定に関する議案など提案され、全ての案件について
原案どおり可決され、閉会しました。歳出予算の主な
内容は、災害対策本部機能強化事業や市単独の公共
事業費などです。
　さて、今年は私にとっても 2 期目の選挙の年でし

た。みなさまの力強いご支援により、無事に議席を得ることが出来ました。今後も、
地域や議会の中で議論をしながら、みなさまの幸せと安心・安全で利便性の高い
まちづくりに精一杯取り組んでまいります。

■ 教育長： ネットトラブル被害から児
童生徒を守る効果があると期待されて
いる、家庭内ルール設定率は、小学校
80.9％、中学校 62.8％と上昇傾向に
あるが、インターネット利用で困った

ことがあると答えた割合は、3 年前と
比較し、それぞれ、小学校 1.7、中学
校 1.4 ポイントと上昇している。
　江戸川区の取り組みは、今後、研修
会での紹介やリーフレット作成の参考
にしてまいりたい。

■ 建設局長の答弁： 帯迫中央交差点
については、建物移転に時間を要して
いる。今後、所有者と協議を進め、早
期整備に取り組んでまいりたい。
　市道川上上通線については、現在、
現況測量や道路線形の検討を行ってい
る。既に地元説明会を 2 回開催し、
ご意見等を踏まえ、整備に向けて道路
の計画を作成したい。

回、自転車１台あたり 1 日 2.2 回で、
全国平均 0.5 回を多く上回っている。
　かごりんの回遊性・利便性の向上は
市長マニュフェストにも掲げられてい
る事から、アンケートや利用調査を基
に、ポート増設を含め検討していきた
い。また、民間業者等の協力は、管理
運営事業者と協議してまいりたい。
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■ 「備えて安心のまち」 づくり！～災害対策本部機能強化事業～

■ 吉野東含む児童クラブ整備事業■ 宮之浦子育て支援住宅

■ 現在の災害対策本部（原子力防災訓練時）

↑ 今回設置棟

3 棟 6 戸木造 2 階建て長屋形式

■ 完成イメージ図

　ご要望等ございましたら、遠慮
無く、295-7288 市議会議員中
原ちからまでご連絡ください。

　「子育てするなら鹿児島
市」を掲げ各種子育て施
策に取組んでいる鹿児島
市ですが、今議会にて児
童クラブ施設整備事業費

が計上されました。今回は、吉野東や
松元など計 6 箇所に整備・改築され
る予定です。
　吉野東においては、小学校付近に吉
野東第四児童クラブを新設し、さらに
既存の施設を改築する予定となってい
ます。担当課によりますと、今回の新
設により新たに50人の定数を確保し、
この地域における待機児童をほぼ解消
できる見込みとなるようです。
　待機児童の解消は、先の市長選での
マニュフェストでも重点政策となって
いますので、私としてもさらなる取組
の強化を求めてまいります。

　総合的な危機管理・防災力の充実を図
るため、災害対策本部関連の工事請負費
が今議会に計上されました。
　現在の災害対策本部の床面積は、
83.84 ㎡で、中核市の平均 194 ㎡の
半分以下と手狭であるため改修を行うこ
ととなりました。新災害対策本部は多く
の本部要員や災害対策現地情報連絡員の
入室を想定し、東別館 3 階（現在の建
築課・設備課）に約 260 ㎡の面積を本

部室として確保する予定です。また、市民に緊急情報を迅速に伝達できるように
防災無線室も 3 階の危機管理部執務室内に移設する予定で、平成 29 年、6 月末
に整備完了を予定しています。（本部室の改修と防災無線室移設の完了は）
　私としても災害対策本部の手狭さは指摘してまいりました、今後は、来年の梅
雨の時期に間に合うように当局の取り組み状況を注視してまいります。

　昨年度に引き続き、宮之浦住宅 6
戸がしゅん工いたしますので、市営住
宅条例一部改正の件が今議会に上程さ
れました。
　場所は、吉田分遣隊付近で、木造 2
階建ての長屋形式、3 棟 6 戸の子育
て支援住宅となっています。
　自然豊かで付近には大手スーパーや
保育園などもあり、子育て環境として
は充実してる地域です。
　来年の 3 月には完成予定です。

【左】幼稚園の運動会にお邪魔させていただ
きました。 また、グラウンドゴルフ大会を吉
野公園にて開催いたしました。【右】
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